

Se permite la reproducción total o parcial de los datos o gráficos de esta publicación, citando su procedencia.

INFORME DE SEGUIMIENTO DEL SECTOR DE LA FRESA. CAMPAÑA 2012/13

Semanas 21 y 22 (20 de mayo a 2 de junio de 2013)¹

El sector continúa con la recogida de fresa de buena calidad.

MERCADOS EN ORIGEN

Se continúa recolectando fresa para su comercialización en fresco en los mercados internacionales, aunque en cantidades muy pequeñas (únicamente entre 5 y 8 gramos por planta para su comercialización en fresco), ya que la planta se está agotando. Algunas comercializadoras informan de que la cantidad recolectada para industria es similar a la comercializada en fresco, mientras que en otras el volumen comercializado en fresco es superior, debido a que al no haber sido las temperaturas del mes de mayo demasiado altas la fruta no ha sobremadurado.

Sobre todo se recoge fresa de las variedades Fortuna y Sabrina, que en estas fechas están teniendo mejor rendimiento que otras. De cualquier forma, aunque algunos agricultores ya han retirado los plásticos, todas las comercializadoras continúan enviando fresa al mercado internacional, especialmente al alemán, aprovechando la circunstancia de que la producción de este país es por ahora baja.

El precio percibido por el agricultor oscila en estas dos últimas semanas entre los 0,80 y 0,95 €/kg.

Tabla 1. Precios en origen de I categoría comercial (€/kg)

	Campaña 2011/12			Campaña 2012/13		
	Semana 20	Semana 21	Semana 22	Semana 20	Semana 21	Semana 22
Fresa	0,86	0,84	0,84	0,80	0,80	0,85

Fuente: Observatorio de Precios y Mercados (Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente) y consultas al sector. Los precios de la campaña 2012/13 son avances.

En este último mes las temperaturas frescas no sólo han beneficiado a la calidad de la fresa, si no que han retrasado la presencia de fruta de hueso de temporada en el mercado, evitándose la competencia para la fresa. En general las comercializadoras están tratando de alargar la campaña hasta bien entrado el mes de junio para tratar de compensar, en la medida de lo posible, las pérdidas de esta campaña provocadas por factores climatológicos y por la crisis en los mercados internacionales.

¹ El objeto del presente informe es realizar un seguimiento semanal a la campaña 2012/2013, para exponer una visión actualizada del estado del sector de forma periódica.



JUNTA DE ANDALUCÍA
CONSEJERÍA DE AGRICULTURA Y PESCA



Unión Europea
Fondo Europeo Agrícola
de Desarrollo Rural

Se permite la reproducción total o parcial de los datos o gráficos de esta publicación, citando su procedencia.

MERCADOS EN DESTINO²

En los mercados mayoristas franceses las cotizaciones de la fresa española de primera categoría, en las dos últimas semanas, han oscilado entre los 1,50 €/kg del mercado de Perpignan y los 3,20 €/kg del mercado de París, para la presentación de barquetas de menos de un kilogramo.

En el mercado mayorista de Londres la cotización de la fresa española en la presentación en barquetas de 250 gramos se situó entre 1,87 y 2,33 €/kg.

En Mercamadrid la cotización más frecuente de la fresa nacional en las semanas 21 y 22 fue de 1,10 y 1,20 €/kg, respectivamente.

² Fuente: Información Semanal Sectorializada de Precios de Productos Hortofrutícolas en los Principales Mercados Europeos, Estados Unidos y Canadá. Secretaría de Estado de Turismo y Comercio. Secretaría General de Comercio Exterior.